



Hallo, liebe Hobbits- Eltern!

Hier kommt der Wochenrückblick vom 27.10.-31.10.14

„Han a Lichtle im Laternle“ - so hieß es diese Woche in unserem Kindergarten. Doch die Hobbits hatten nicht nur Freude beim Singen des neuen schwäbischen Laternenliedes, sondern auch beim Laternen basteln. Im Morgenkreis durften wir wieder einmal die Zwerge Tanni und Purzmurzel in unserer Runde begrüßen, welche sogar ein Lichtlein in der Laterne für uns anzündeten.

Außerdem hatten wir in dieser Woche junge Hobbits-Artisten zu Gast, die uns fast jeden Tag eine sensationelle Schaukelvorstellung vorführten.

Weiterhin erzählte uns Andrew im Grünen Klassenzimmer interessante Dinge über das Verhalten von Hunden und Katzen, wodurch wir alle viel Neues gelernt und erkannt haben.

Im Freispiel waren einige Kinder mit kreativen Tätigkeiten wie z.B das Auffädeln von Perlen und Knöpfen oder dem Ausmalen von Mandalas beschäftigt. Es wurde mit großer Freude am Werkzeugplatz geklettert und durch die heruntergefallenen Blätter konnte man super Laubspiele veranstalten.

In der Ruhezeit am Donnerstag gab es auch noch eine schöne Geschichte vom „Pünkelchen im Zoo“ zu hören.

Das war's zu dieser Woche, bis zur Nächsten!